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令和６年度第２回我孫子市健康福祉総合計画推進協議会 会議概要（案） 

（１）会議の名称 令和６年度第２回我孫子市健康福祉総合計画推進協議会 

（２）開催日時 令和６年８月２２日（木） １０時００分から１１時３０分まで 

（３）開催場所 分館大会議室 

（４）出席又は欠席

した委員その他会

議に出席した者の

氏名 

（傍聴人を除く）

出：出席 

欠：欠席 

 委 員（市職員以外） 

欠 菅森毅士委員 出 小川英郎委員 出 鈴木壽幸委員 

欠 寺岡加代委員 出 大内隆太委員 出 内田裕美委員 

出 布施健委員 出 茂木和之委員 出 吉武民樹委員 

事務局 

健康福祉部長（飯田部長） 

社会福祉課 （小池課長、山口、秋山、高橋） 

株式会社名豊 

（５）議題 １．計画素案の内容について 

２．計画の指標について 

（６）公開・非公 

  開の別 

公開 

（７）傍聴人の数 

  （会議を公開 

  した場合） 

傍聴人の数 １人 

 

 

議題１ 

計画素案の内容について 

 

（事務局説明概要） 

株式会社名豊より第７次健康福祉総合計画素案の説明があった。 

（計画書素案概要） 

第１章は第７次計画の概要が記載されており、第７次計画は地域福祉計画、成年後見制度

利用促進基本計画、生活困窮者自立支援計画、地方再犯防止推進計画を包含する。計画期

間は令和７年から令和１１年の５か年計画とする。また、第１章では第６次計画の振り返

りについても記載されている。 

第２章は市の現状が記載されており、健康福祉分野、子ども分野に関する現状等について

記載している。また、第２章では「第７次健康福祉総合計画 市民アンケート」調査の概

要についても記載している。 

第３章は第１章、第２章の内容を踏まえ、第７次計画の基本的な考え方を記載している。

第７次計画の基本理念は、第６次計画の理念や方向性を引き継ぐとともに、新たに「分野

を超えて支援が受けられる」という視点を加え、基本理念を「安心とゆとりの健康福祉都
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市あびこ～地域が「つながり」みんなで「考え」互いに「支え合い」あらゆる人が「受け

とめられ」分野を超えた「支援を受けられる」まちづくり～」とし、計画を推進していく

旨を説明した。 

 

（質疑等概要） 

大内委員 若者の状況について、若年無業者は家事も通学もしていないとあるが、例えば

障害をお持ちの方の福祉サービスの通所等についてはどのような扱いになる

のでしょうか。 

事務局 確認し、後日回答します。 

大内委員 いじめ認知件数の掲載があるが、件数は減っているが割合も減っているのでし

ょうか。 

事務局 確認し、後日回答します。 

鈴木委員 ３点質問があります。１点目は保護司について、保護司は定数はありますか。

２点目は成年後見制度の市長申し立ての件数について伸びているのは何か要

因がありますか。３点目は成年後見人、保佐人、補助人の報酬助成件数につい

て、我孫子市では市長申し立て案件と生活保護受給者については報酬扶助があ

りますが、その他の方についての報酬扶助についてはどのように考えているの

ですか。 

事務局 １点目について、我孫子市の保護司の定数は１７名。令和６年度から保護司の

年齢制限が出来たこともあり、現在は１４名となっています。２点目について、

市長申し立て件数の増減について、相談を受け支援した結果であり、特別理由

があるわけではないとのことです。相談件数は増加しているため成年後見制度

の需要は増えてきています。３点目については、現在の制度のみの推進となっ

ています。 

布施委員 人口動態について、外国人は含まれていますか。 

事務局 外国人の方も含まれています。我孫子市では海外からの留学生が増えてきてい

ます。 

茂木委員 ２点質問があります。１点目は外国人の方は一時的に我孫子市にいる方もいる

と思いますが、第７次健康福祉総合計画では、そのような方も対象になるので

しょうか。２点目は社会保障費の推移が掲載されていますが、市の国民健康保

険医療費が年々減少し、後期高齢者医療費は年々増加しているとありますが、

社会保険の加入条件が変更されたことによる結果だと思われます。このままだ

と読み手が勘違いする可能性もあると思うので社会背景等の説明を入れては

どうでしょうか。 

事務局 １点目について、第７次計画では一時的に在住の方と定住の方等を区分せず皆

さん対象として計画策定をしていきます。２点目について、いただいた意見を

参考に今後修正していきます。 

小川委員 市民アンケートの有効回答数が７９２通とあるが、回答率はどのくらいでしょ

うか。 

事務局 インターネットによる回答であり、母数を把握することができないため回答率
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を出すことができません。７０代８０代対象の紙面アンケートは２００名を対

象とし、半数を超える回答がありました。このことを計画書に記載するか検討

していきます。 

内田委員 不登校児童・生徒の出現率の掲載について、この統計は新型コロナは関係して

いるのですか。新型コロナ流行前後では、家庭の状況等大きく変化があったと

思います。 

事務局 新型コロナの影響は大きいと思われます。どのように掲載するか検討していき

ます。 

吉武会長 ２点あります。１点目は人口動態について、全国的に社会減となっているが我

孫子市は増えています。外国人が増えているのか、どのような世帯が増えてい

るのか等、健康福祉総合計画ではなく、今後市として分析してみてはどうでし

ょうか。２点目は合計特殊出生率について、国や千葉県は年々下がってきてい

るが、我孫子市は上がっている年もあります。１点目の人口動態にも関連する

と思います。若い世帯の転入が増えれば合計特殊出生率も上がると思うため、

分析していくと良いと思います。 

 

 

議題２ 

計画の指標について 

 

（事務局説明概要） 

第７次健康福祉総合計画では基本目標を５つに分けて推進していく。各基本目標の施策を

推進するための主な事業について説明をした。 

 

（質疑等概要） 

 

なし。 


